



BAPPEBTI

MINISTRY OF TRADE

News Title : Bappebti Blokir 954 Situs Ilegal	
Media Name : Media Indonesia	Journalist : Insi NantikaJeuta
Publish Date : 19 September 2021	Tonality : Positive
News Page : 4	News Value : 177
Resources : Indrasari Wisnu Wardhana (Kepala Bappebti), M Syis (Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti)	Ads Value : 59,400,000
Section/Rubrication : Umum	Topic : Blokir Situs Ilegal

Bappebti Blokir 954 Situs Ilegal

Berdasarkan penelusuran Bappebti, banyak domain yang tak mengantongi izin, tetapi berani membuat penawaran, iklan, dan promosi.

INSI NANTIKA JELITA
insi@mediaindonesia.com

BADAN Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan memblokir 249 domain situs entitas di bidang perdagangan berjangka komoditas (PBK) yang tidak memiliki izin.

Dengan pemblokiran itu, sudah 954 domain yang diblokir Bappebti sejak Januari hingga Agustus 2021. Pemblokiran dilakukan bekerja sama dengan Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

"Pemblokiran pada Agustus 2021 ini yang terbanyak sepanjang 2021. Pengawasan kami bertujuan untuk mencegah adanya kerugian masyarakat. Hal ini mengingat saat ini banyak modus baru yang muncul untuk menarik masyarakat agar tergiur mengikuti investasi ini," kata Kepala Bappebti, Indrasari Wisnu Wardhana, dalam keterangannya, kemarin.

Dalam penelusuran pihaknya, banyak domain yang tak mengantongi izin dari Bappebti, tetapi berani membuat penawaran, iklan, dan promosi. Domain situs entitas tak berizin Bappebti secara umum terdiri atas duplikasi situs dari pialang berjangka yang memiliki perizinan dari Bappebti, situs *web introducing broker* dari pialang berjangka luar negeri, dan penawaran paket investasi *forex* berkedok penjualan *robot trading*.

Selain dari pengawasan, situs entitas tanpa izin di bidang PBK juga didapat Bappebti dari masyarakat.

"Secara umum, entitas-entitas yang pernah diblokir sebelumnya masih menjalankan modus yang sudah sering digunakan."

M Syist
Plt Kepala Biro Penindakan Bappebti

Modus baru

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Penindakan Bappebti M Syist menambahkan, selain terpantau menggunakan modus-modus lama, sejumlah entitas yang diblokir itu juga menggunakan modus baru.

"Modus yang paling baru ialah penawaran paket investasi *forex* berkedok penjualan *robot trading* melalui paket-paket investasi dengan menggunakan sistem *member get member*. Namun, secara umum, entitas-entitas yang pernah diblokir sebelumnya, masih menjalankan modus yang sudah sering digunakan," ungkapnya.

Biasanya, lanjut Syist, me-

reka juga menawarkan investasi berkedok *forex* dengan menjanjikan *fixed income* dalam bentuk paket-paket investasi dengan mendompleng legalitas pialang berjangka yang memiliki izin usaha dari Bappebti, menjadi *introducing broker* (IB) dari pialang luar negeri, penawaran *binary option* atas kontrak komoditas seperti emas, dan kontrak mata uang.

Selama pemantauan pada Agustus 2021 lalu, Bappebti juga masih menemukan penawaran, iklan, dan iklan investasi PBK menggunakan *robot trading* atau *expert advisor* (EA). Mereka menampilkan legalitas berupa surat izin penjualan langsung (SIUPL) untuk berusaha di bidang penjualan langsung berupa *software e-book*.

Namun, kenyataan di lapangan, Bappebti justru menemukan adanya praktik-praktik penawaran paket-paket investasi dengan menggunakan *robot trading* (EA) menggunakan sistem *member get member*, bukan menjual *e-book* sebagaimana izin berusaha di bidang penjualan langsung tersebut diberikan.

Terdapat pula entitas yang menawarkan paket investasi *robot trading* (EA) hanya dengan mencantumkan surat izin usaha perdagangan (SIUP) atau nomor induk berusaha (NIB).

"Perlu diketahui, segala bentuk kegiatan usaha perdagangan itu memerlukan perizinan yang lengkap sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang usahanya, bukan hanya SIUP dan NIB. Dalam hal berkegiatan usaha di bidang PBK, izin usaha harus didapatkan dari Bappebti," pungkas Syist. (E-2)